

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas kasih dan karuniaNya, penulis masih diberikan kesehatan, anugrah, dan penyertaanNya sehingga penulisa dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan harapan. Adapun judul skripsi adalah **“Pengembangan Media Pembelajaran Matematika Berbentuk Animasi Menggunakan *Macromedia Flash 8* pada Materi Eksponen Untuk Siswa Kelas X SMA.”** Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik. Tak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, dan Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd., M.Sc selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penulisan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA Unimed yang telah membantu penulis dan kepada Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Ucapan terimakasih penulis Ibu Nurul Afni Sinaga, S.Pd.,M.Pd., Bapak Yakin Niat Telaumbanua, M.Pd., dan Bapak Resieli Bate'e, S.Pd selaku validator ahli yang telah memberikan saran dan masukan dalam pengembangan media pembelajaran. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Oloan Pandapotan Pangaribuan, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 11 Medan, kepada Ibu Herliani Putri,S.Pd selaku guru matematika yang sudah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian, serta adik-adik siwa-siswa kelas X IPA 6 yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa rasa dan ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ayah tercinta Fonaha Telaumbanua dan Ibu tersayang Fasimae Sarumaha untuk kasih

sayang yang tak pernah berkurang, doa yang tak pernah berhenti, yang selalu mendukung penulis dalam menyelesaikan studi ini. Saudara-saudari saya, abangda Victor Alberd Telaumbanua, dan adinda saya Febriyani Telaumbanua yang telah memberikan doa, semangat serta dukungan kepada penulis.

Terkhusus kepada sahabat-sahabat langka yang tidak akan terlupakan, Handoyo Hutagalung, Mickhael Hutagalung, Marzuky Sipahutar dan Sahril Zakeus untuk semangat dan dukungan yang luar biasa selama kuliah. Teman-teman keluarga Belat, Agung Gea, Guntur Laoli, Calvin Gulo, dan Wardin Mendrofa yang telah menjadi bagian keluarga selama diperantauan. Keluarga Besar PSPM F 2017 yang telah menjadi teman seperjuangan selama kuliah, IKBKM dan KAMNI-UNIMED yang telah menjadi wadah perkumpulan untuk saling berinteraksi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pendidikan kita semua.

Medan, 09 Mei 2022

Penulis,



Yakin Kasih Telaumbanua

NIM. 4173311110

THE
Character Building
UNIVERSITY